

Le Washington Post signale que les forces terrestres des États-Unis sont sur le point de combattre en Irak



Washington, 3 janvier (RHC-AFP-PL)- Le journal étasunien The Washington Post a signalé que les forces terrestres des États-Unis en Irak courent de sérieux dangers et sont sur le point de participer à des combats directs contre les fondamentalistes, malgré l'actuelle stratégie de la Maison Blanche.

Le journal a donné comme exemple la situation dans la province irakienne d'Al Anbâr, où plus de 300 effectifs étasuniens sont dans la base d'Ayn Al Assad, cible de l'artillerie et des missiles du groupe terroriste État Islamique depuis des localités proches.

Le président Barack Obama, a promis de faire participer les troupes terrestres directement au combat dans la lutte contre les terroristes au Moyen Orient, mais le The Washington Poste a signalé que la situation actuelle conspire contre cette stratégie du président.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42522-le-washington-post-signe-que-les-forces-terrestres-des-etats-unis-sont-sur-le-point-de-combattre-en-irak>



Radio Habana Cuba